

Pharmacies.ma souffle ses 6 bougies...

Compte Test - 2010-06-09 10:03:00 - Vu sur pharmacie.ma

Eh oui pharmacies.ma a 6 ans. Ce site web qui a fait sa place dans le secteur pharmaceutique, doit son existence à un engagement sans faille d'une équipe au service de la profession pharmaceutique. Et même si ça n'a pas toujours été facile de préserver une manière neutre et éthique de diffuser l'information, dans l'ensemble, les différents acteurs semblent de plus en plus s'accomoder avec notre « neutralité-engagée ». Vous êtes aujourd'hui plus de 1700 internautes à visiter notre site par jour ce dont nous tirons pleinement notre fierté. Votre soutien et vos nombreux courriels d'encouragement nous vont droit au cœur. Quant à vos remarques et vos critiques, elles nous permettent d'avancer et de nous améliorer. Si notre site continue à se développer, c'est également grâce au soutien de nos partenaires : Iberma, Cooper-Pharma, Pfizer, Sanofi-Aventis, Pharmashop et groupe Espace Santé qui ont cru dans la nécessité de soutenir un support marocain dédié à l'information pharmaceutique. L'année qui vient de s'écouler a été marquée par la certification HON, par l'installation d'un nouveau serveur pour optimiser le trafic sans cesse croissant au sein de pharmacies.ma, par le lancement de la newsletter et par le démarrage de la couverture de congrès et de salons internationaux: France, Tunisie, Syrie, etc... Nous profitons de cette occasion pour remercier nos correspondants nationaux et internationaux, les différents départements du ministère de la santé et les responsables syndicaux et ordinaires qui soutiennent directement ou indirectement pharmacies.ma. Pour finir, sachez que nous continuerons, plus que jamais, à aimer notre profession, et nous n'abandonnerons aucun effort pour la servir et la défendre en espérant que pharmacies.ma continuera à aider le pharmacien pour qu'il puisse préserver son statut d'acteur indispensable au service de la santé au Maroc. Abderrahim Derraji